
При посещении выставки @biofachvivaness задумались с коллегой:
почему не возим кофе @sonnentor ?☘️ ⠀…

При посещении выставки @biofachvivaness задумались с коллегой: почему не возим кофе
@sonnentor ?☘️
⠀
Скажите, кому был в интересен вкусный органический кофе, но по цене средний+?☕


